

**LOCAL | Actos**

## **La artesanía inunda cada rincón de las Carnicerías Reales con el Mercado Artesano de Navidad**

**Iniciativa impulsada por la Asociación Priego Artesanal**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 4 de diciembre de 2011 - 11:29



Desde ayer sábado y hasta el próximo 5 de enero, el incomparable marco de las Carnicerías Reales acogen el denominado Mercado Artesano de Navidad, iniciativa impulsada por la asociación Priego Artesanal con la colaboración de las delegaciones de Festejos y Turismo del Consistorio prieguense, la Asociación de Comercio y Hostelería de Priego, Diputación de Córdoba, Cámara de Comercio y Junta de Andalucía.

Un proyecto novedoso, tanto por las fechas elegidas para su celebración como por el tipo de objetos o productos que se exhiben y la duración del mismo, ya que durante todo el mes de diciembre y los primeros

días de enero, coincidiendo con el puente de la Constitución y las fiestas navideñas, once artesanos de la localidad y la comarca exhibirán en el edificio que desde el siglo XVI hizo las veces de mercado municipal, una gran variedad de productos elaborados de manera artesana. Entre ellos el visitante podrá adquirir velas, vidrieras, cerámica, artículos para bebé, originales juguetes, marroquinería, textil, bisutería, figuras de belén, miniaturas o exquisitos productos de repostería, convirtiéndose por tanto en un lugar muy recomendado de cara a los regalos de las próximas fiestas.

Ésta es por tanto la primera vez que, al margen del denominado Festival Barroco de Artesanía, de periodicidad bianual, la Asociación Priego Artesanal pone en marcha una iniciativa de estas características y que en sus dos primeros días de funcionamiento, ya ha contado con un importante número de visitas, siendo éste otro de los objetivos planteados por sus organizadores, generándose un flujo muy importante de personas en los alrededores del histórico edificio que alberga este Mercado Artesano de Navidad.

Como actividad complementaria a este mercado y también en las Carnicerías Reales, la Asociación Priego Artesanal, el grupo de teatro La Diabla y el diseñador Paco Tamajón, responsable del vestuario de todos los personajes, han organizado para los días 27 de diciembre y 2 de enero una muy especial recepción de sus Majestades de Oriente.